
 
COMUNE DI MATERA 

Città dei Sassi  
 Ufficio Gabinetto 
 

 
 

 
COMUNICATO STAMPA 

 
 

Una riorganizzazione del personale dell’Ufficio Igiene e Ambiente, ottimizzando 
spese e servizi. Si sta muovendo in questa direzione l’Assessore Comunale all’Igiene 
e Ambiente Michele Casino, che si sta adoperando con il Sindaco Emilio Nicola 
Buccico e con il dirigente al ramo Giuseppe Montemurro per una migliore 
ridistribuzione delle economie utilizzando al meglio il personale della struttura. “Con 
una giusta riorganizzazione del personale potremo ottimizzare le nostre economie, 
pari a circa 300 mila euro, sfruttando al tempo stesso nella maniera migliore le nostre 
unità lavorative – spiega Casino -. Stiamo lavorando seguendo il nostro programma 
volto ad una razionalizzazione delle spese”. In quest’ottica, va avanti l’attività di 
controllo e monitoraggio del territorio al fine di passare, nel più breve tempo 
possibile, ad una gestione ordinaria del servizio di raccolta dei rifiuti, finora 
trascurato ed attuato solo in maniera straordinaria. “A tal proposito – aggiunge 
l’Assessore all’Igiene – ritengo sia necessario lo sforzo e il contributo di tutta la 
collettività, a cui chiediamo la massima collaborazione. Intanto, non dimentichiamo i 
borghi, e a tal proposito abbiamo riportato dopo tanti anni la spazzatrice a La 
Martella. L’obiettivo – annuncia Casino – è quello di portare la spazzatrice in tutti i 
borghi almeno una volta al mese”. 
L’Assessore Casino ha inoltre inviato una nota a tutte le ditte del trasporto urbano ed 
extraurbano, avente ad oggetto l’utilizzo degli spazi di sosta e parcheggio, con cui 
invita le stesse a comunicare a tutti gli autisti la necessità di tenere spenti i motori 
durante le soste, soprattutto nei punti di raccolta dell’utenza, a tutela della salute dei 
cittadini e degli operatori stessi ed al fine di impedire l’inquinamento atmosferico. 
Infine, per mercoledì 5 marzo prossimo, alle 10. è stata convocata al Comune di 
Matera una riunione con tutte le associazioni di categoria per discutere sulla 
risoluzione dei problemi legati all’igiene urbana e alla raccolta dei rifiuti solidi urbani 
nella zona Paip a Matera; l’Assessore Casino esporrà in merito la propria proposta. 
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